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Zwischen- und Abschlussbericht Projekt: Girl Power 2022 
 
Im persönlichen Besuch in Parakou und Kandi im Oktober/November 2022 konnten 
Herr Koffi und ich alles wirklich persönlich absprechen, übergeben und durchführen. 
Für die ganz praktische Unterstützung konnten wir Trainingsanzüge anschaffen und 
Sport-BHs verteilen an die beiden Mädchenteams der Akademie in Parakou und 
Kandi. Sie dürfen diese natürlich auch im Privatleben tragen nicht nur zum Training 
oder Spiel. 
Die Anschaffung der BHs werden wir im nächsten Jahr fortsetzen. 
 
Ein weiteres Ziel war und ist es, den Bereich Schule/Ausbildung zu fördern. Nach 
Gesprächen mit Eltern und Spielerinnen haben wir Schulgeld, Schulmaterial sowie 
Schuluniformen für vier Mädchen komplett übernommen. Sie kommen aus armen 
Verhältnissen, in denen die Eltern das Schulgeld nicht aufbringen können für alle ihre 
Kinder. Da wird leider meist an den Mädchen gespart. Weitere Teilförderungen, z. B. 
zur Anschaffung der Schuluniformen wurden getätigt.  
 
Die Ausbildungsförderung sollte ja in 2022 beginnen. Hier haben wir auch persönlich 
mit Eltern und Spielerinnen gesprochen über Berufswünsche und konkrete 
Möglichkeiten in Parakou. 
 
Hier haben wir vier Mädchen ausgewählt. Drei sind jetzt in der Ausbildung zur 
Schneiderin und eine wird im Dezember die Ausbildung zur Damenfriseurin 
beginnen. Die Lehrmeisterin hat gerade noch einen Lehrling in Prüfung und wird 
nach der Prüfung, in den nächsten Tagen, unser Mädchen als neuen Lehrling 
aufnehmen. 
 
Beide Lehrherrinnen sind total begeistert und auch überrascht, dass völlig fremde 
Menschen in Europa Mädchen in Benin zu einer Ausbildung verhelfen. Sie sind 
glücklich, so verlässlich ihr Geld für die Ausbildung und Prüfungsgebühren zu 
bekommen und wollen auch in Zukunft gerne mit uns arbeiten. Sie berichten, dass oft 
die Ausbildung leider nicht beendet oder die Prüfung nicht mehr gemacht wird, weil 
die Eltern das Geld dann nicht mehr aufbringen können. 
 
Sie wissen, wie wichtig eigenes Geld als Frau ist. Es war gut, direkt vor Ort selber mit 
allen Beteiligten zu sprechen daher ist mein Bericht und das Ergebnis des Projektes 
„Girl Power 2022“ leider erst jetzt möglich gewesen. 
 
Die Fortschritte der geförderten Mädchen werde ich nach einem Jahr wieder 
persönlich vor Ort sehen und Ihnen gerne berichten. 
 
Von allen soll ich herzliche Grüße bestellen und ein großes Dankeschön. 


